

## « Les Veilleurs peuvent-ils dormir ? »



Aux premières minutes du samedi 5 octobre 2024, **Sœur Madeleine** a pris paisiblement place dans le chœur céleste pour y poursuivre le service de louange et de prière dont elle s'est fidèlement acquittée tout au long de sa vie monastique.

Sœur Madeleine est née le 15 janvier 1929 à Saint Raphaël, Var (83). Elle a vécu son enfance et son adolescence à Paris et a dû être fortement marquée par cet environnement car elle ne manquait aucune occasion de revendiquer cette identité « de parisienne ».

Entrée au Carmel de Moulins, Allier (03) en 1950, Sœur Madeleine y a fait profession perpétuelle le 15 octobre 1955. Le 30 mars 1969, elle est arrivée aux Gardes et s'y est engagée par la profession solennelle le 25 mars 1974.

Au cours des premières années passées aux Gardes sœur Madeleine a été une des dernières « boulangères » de la communauté. Elle a ensuite œuvré longtemps à l'atelier d'expédition de l'entreprise Bodet, qui confiait à l'Abbaye tout son département « communication ». Durant de nombreuses années sœur Madeleine a également collaboré avec sœur Hélène au service du secrétariat-comptabilité.

Seule une fracture du fémur en octobre 2020 a réussi à la contraindre à mettre fin à son service quotidien de vaisselle mais elle ne l'a pas empêché de continuer, jusqu'à la mi-août dernier, à participer au pliage du linge post-lessive, de préparer les remises de chèques en vue des dépôts à la banque et de concocter en duo avec sœur Hélène, sa fidèle compagne, la revue de presse en vue de la lecture au réfectoire.

Mais surtout, depuis l'oratoire de l'infirmerie, sœur Madeleine est demeurée, jusqu'au mois dernier, une vigie indétournable de l'Office Divin. Bien avant l'heure même de Vigiles, elle assurait la garde ! Comment imaginer qu'il en aille autrement désormais ? Les veilleurs peuvent-ils dormir ?

La sépulture aura lieu, lundi 7 octobre 2024, à l'abbaye Notre-Dame des Gardes à 10h30. Nous confions notre sœur à votre prière et nous vous restons proches en communion d'espérance.